



Raúl Jiménez Vaz ha sido el ganador del XXXI Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra', con una instantánea del vuelo de gaviotas en la puesta del sol en la costa abderitana, elegida entre 230 fotografías presentadas. El Centro Cultural ha acogido el viernes la entrega de premios de este evento ya consolidado en el verano abderitano y que, en esta trigésima primera edición, ha tenido a este espacio teatral, la nueva pasarela del Sendero Azul y a los eventos culturales de la ciudad milenaria como puntos de paso obligatorios para los concursantes. Esta cita ineludible para los apasionados de la fotografía está impulsada por el Ayuntamiento, a través del Área de Juventud, y con la colaboración de los comercios locales Fernando Fotografía y FotoFerrer.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado de concejales de su equipo de Gobierno, ha sido el encargado de hacer entrega de los premios a los ganadores de este Rally. El primer edil ha agradecido su "entrega" a todos los y las participantes, destacando que "cada vez lo tiene más difícil el jurado, pues la calidad de las instantáneas es superior en cada edición". Asimismo, les ha animado a que "sigan participando en futuras ediciones de esta cita ineludible para amantes de la fotografía, para que siga creciendo y consolidándose en nuestra programación de verano".

El ganador ha sido obsequiado con un premio en metálico de 350. Por su parte, Daniel Román, con su segundo premio por su instantánea 'Bienvenidos al Edén', donde se observa la playa La Caracola a través de un arco de los Once Puentes, ha sido obsequiado con 200 euros. David Strelak, tercer clasificado con una foto de la Torre de los Perdigones, ha recibido un premio en metálico de 100 euros. Todos ellos, además, han recibido una placa conmemorativa que reflejaba la fotografía ganadora y el puesto conseguido. También se ha premiado a colección, con 100 euros y un diploma, a Encarnación Pomares; a la mejor fotografía en blanco y negro, con 50 euros y un diploma, a Ana Cristina Fernández; y a la mejor fotografía 'joven', obsequiada con una foto sobre lienzo y un reportaje fotográfico valorado en 100 euros en Fernando Fotografía, a Isabel Olivencia.

Cabe recordar que el jurado ha estado compuesto por Carmen Martín, Juan Antonio Egea, y Juan Manuel Durán, representantes de la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería

Una fotografía de Raúl Jiménez, ganadora de la XXXI edición del Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra'

Escrito por Prensa

Lunes, 28 de Agosto de 2023 13:48 -

(AFPAL). La deliberación se ha llevado a cabo manteniendo el anonimato de los autores de la fotografía. La exposición de las 100 mejores fotografías está disponible en el Centro Cultural hasta el 30 de septiembre.

Adra, 28 de agosto de 2023